



出航前にパチリ。これから始まるクルージングにみんなワクワク

9月23日(祝) 海から見る三河港って すごいね

田原市は、子どもたちに身近な海や港に関心を持ってもらうための海洋教室、三河港子どもクルーズ2003を開催しました。この教室には、市内の小学4年から6年までの56名が参加。トヨタ自動車(株)田原工場を見学した後、船上から、船積場や三河港一帯の工業地帯などの見学や、姫島付近でスナメリウォッチングを楽しみました。中でも、今回初めて参加した赤羽根地域の子どもたち12名は、三河港の様子に興味津々でした。

TTCN

たはらシティニュース / TaharaCityNews

9月>>10月



各種公共施設が隣接し、生活に便利なセントラルコート築出

10月2日(木) 住んでみたい ゆとりの居住空間

田原市田原町の市営福祉の里住宅(愛称:セントラルコート築出)が、国土交通省住宅局の「住宅局長表彰」に選ばれ、新潟市で開催された「第15回住宅月間功労者表彰式」の席上、田原市が表彰を受けました。これは、まちなか居住を推進するため、街区全体を安心して居住できる「福祉の里」と位置づけ、高齢者やファミリー世帯向けの住宅と生活利便施設や児童センターを併設したことが評価されたもので、価値ある表彰です。



りりしく交通安全パレードを展開する高松校区の子どもたち

9月26日(金) 運転手の皆さん 安全運転でね

秋の交通安全県民運動に合わせ、交通安全街頭キャンペーン・交通安全パレードが開催されました。道の駅めつくんはうすの前では、交通安全協会の方など約30名が、国道259号を走るドライバーに啓発グッズを配ったほか、高松小学校の交通少年団や高松保育園の園児など約80名が、高松小学校から高松市民館までパレードを展開した後、国道42号を走るドライバーに啓発グッズと手作りの交通安全メッセージを手渡しました。